



Con foco en capacitaciones se realizó la tercera Sesión del Consejo Consultivo de Servicios Sanitarios Rurales en Biobío



Este consejo regional tiene por objetivo asesorar al consejo consultivo nacional para la orientación de la política de asistencia y promoción de los SSR.

Con la participación de autoridades regionales y representantes de Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de diversas comunas, se dio inicio a una nueva sesión del consejo consultivo de SSR de la Región de Biobío, actividad realizada el pasado 28 de mayo en el Hotel Mercure, de Concepción.

Este consejo regional, tiene por objetivo asesorar al consejo consultivo nacional para la orientación de la política de asistencia y promoción de los SSR. La instancia fue presidida por el seremi del Ministerio de Obras Públicas, Hugo Cautivo Baltierra, mientras que el secretario ejecutivo del consejo es el subdirector regional de la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales, de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), Ricardo Osorio Arias.

Durante la jornada, se revisaron los talleres y capacitaciones ejecutados durante el 2024 y se presentó el plan formativo proyectado para 2025. Asimismo, se acordó la creación de un nuevo instrumento de detección de necesidades de capacitación, que permitirá ajustar los contenidos a los requerimientos reales de los comités y cooperativas.

El consejo está integrado por representantes de las Seremis de Obras Públicas, Hacienda, Salud, Economía, Vivienda y Urbanismo, Desarrollo Social, Medio Ambiente y SUBDERE, además de cuatro representantes de los SSR de la Región: Francisca Campos (Comité Rihue), Santiago Campos (Comité Tomeco), Julio Aillón (Comité Charrúa), Sandra Sáez (Comité Laraquete).

Esta nueva sesión del consejo consultivo se centra en la misión que posee la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales de la DOH, para seguir promoviendo el desarrollo sostenible de los SSR de la Región, mediante el diálogo intersectorial y la participación activa de las comunidades.



En la jornada se revisaron los talleres y capacitaciones ejecutados durante el 2024 y se presentó el plan formativo proyectado para 2025.



Durante la actividad se acordó la creación de un nuevo instrumento de detección de necesidades de capacitación, que permitirá ajustar los contenidos a los requerimientos reales de los comités y cooperativas.